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Взаимосвязь стремления к успеху и готовности студентов к 

рискованному поведению : аннотация к дипломной работе / Попова Иоанна 

Алексеевича; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; 

науч. рук. Ю.Г. Фролова. 

Объект исследования – готовность к рискованному поведению; 

Предмет исследования – взаимосвязь стремления к успеху и 

готовности студентов к рискованному поведению; 

Цель исследования – описать характер взаимосвязи стремления к 

успеху и готовности к рискованному поведению 

Основные результаты. Исследование, проведенное в рамках 

дипломной работы, позволило изучить взаимосвязь стремление к успеху и 

готовности студентов к рискованному поведению. Результат, полученный на 

высоком уровне статистической значимости, позволяет говорить о том, что 

чем выше готовность респондентов к риску, тем больше выражено стремление 

к успеху. И чем ниже готовность к риску, тем больше выражена мотивация 

неудач. Кроме того, не существует статистически значимых различий у 

мужчин и женщин в готовности к риску, а также что существуют 

статистически значимые различия готовности к риску у студентов 

технических и гуманитарных специальностей. Также, у большинства 

респондентов в данном возрастном периоде преобладает мотивация неудачи. 

Также, был получен результат, согласно которому мужчины в большей 

степени имеют мотивацию неудачи, в то время как женщины в современном 

мире в данном возрастом периоде имеют ориентацию на успех. 
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The relationship between the desire for success and students ' readiness for 

risky behavior : resume / Popov Ioann; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Psychology; scientific adviser J.G. Frolova 

Object of research – willingness to engage in risky behaviour; 

Subject of research – the relationship between the desire for success and 

students ' readiness for risky behavior; 

Purpose of research – describe the nature of the relationship between the 

desire for success and readiness for risky behavior; 

The results. The research conducted in the framework of the thesis allowed 

us to study the relationship between the desire for success and the readiness of 



students for risky behavior. The result obtained at a high level of statistical 

significance suggests that the higher the respondents’ readiness for risk, the more 

expressed the desire for success. And the lower the risk tolerance, the greater the 

motivation for failure. In addition, there are no statistically significant differences 

between men and women in risk readiness, and that there are statistically significant 

differences in risk readiness among technical and Humanities students. Also, the 

majority of respondents in this age period are motivated by failure. It was also found 

that men are more motivated to fail, while women in the modern world in this age 

period have a focus on success. 
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